
第４次飛島村総合計画【基本構想】（案）におけるパブリックコメント 

 
 
１．意見募集期間 平成 24 年 6 月 15 日～7 月 17 日 
２．公表場所   企画課および公式ホームページ 
３．意見提出方法 持参・郵送・ファックス・電子メール 
４．意見提出数  ２件 
５．意見内容および対応方針 

 
該当箇所 意見内容 対応方針 

全般 第４次総合計画を議論する前に平成 13
年度策定の第３次総合計画の検証(進捗

度)についてのコメントが必要ではない

でしょうか。達成できたもの、出来なか

ったもの、達成できなかった理由はなん

であったのか。その反省の上に第４次計

画を議論すべきかと。第３次がやりっぱ

なしというのは無責任。 

第３次飛島村総合計画の進捗状況につい

て検証を行っており、その結果を公表し

ます。 

将来人口 平成 34 年度の将来人口 5000 人は過大

だと思います。直近の３回 10 年間の国勢

調査による実績で伸びが 0%のなかで、

2010 年度人口 4525 人に対し 10%以上の

増加となる 5000 人という推計人口の根

拠は何でしょうか。すべての行政施策の

基礎となる人口予測が過大であると、無

理無駄な政策とつながり過大な行政投資

は将来世代への負担となります。 
節度ある人口設定を望みます。人口減

少の進む日本において愛知県全体では多

少の人口増の傾向がありますが、飛島村

の過去 10 年の実績を考慮すれば人口の

減少傾向を新規住宅地の整備で補い、結

果として現状維持が(4525 人→4500 人)
妥当かと思います。 

将来人口について、人口推計結果をも

とに、住民アンケート調査や飛島むらづ

くり会議、プロジェクトチーム会議等で

の意向を踏まえて設定したものです。 
平成34年度の推計人口は約 4,400人で

すが、新たな住宅地確保を進めているこ

とに加え、近年は分家住宅の増加等によ

り人口が増加傾向にあります。 
また、望ましい学校運営を行うには、

児童・生徒数を維持・増加する必要があ

り、現在よりも人口を増やすことを目標

として、将来人口を設定しました。 

 
 


